



Fraktion vor Ort

EINLADUNG

Informationsbesuch

der Kläranlage des Abwasserverbands Weilburg, Kirschhöfer Weg 1 (Guntersau) in Weilburg

am Freitag, dem 6. Juli 2018 um 16 Uhr

Die Reinigung unserer Abwässer findet oft im Verborgenen statt. Die Öffentlichkeit wird erst aufmerksam, wenn über die Gebühren diskutiert wird oder Schadstoffe in den Flüssen zum Fischsterben führen. Gut funktionierende Kläranlagen sind für eine intakte Umwelt wichtig.

Bei unserem Informationsbesuch wollen wir mit dem Verbandsingenieur Stefan Ebernau über die Situation in Weilburg sprechen, über die tägliche Arbeit, aber auch über die Maßnahmen, die in Zukunft anstehen.

Zu diesem Termin möchte ich Euch herzlich einladen. Der Termin ist öffentlich. Gäste und interessierte Besucher sind herzlich willkommen.

Bitte gebt mit kurz eine Rückmeldung per Telefon oder Mail.

SPD-Stadtverordnetenfraktion Weilburg

Weilburg, 29. Juni 2018

Viele Grüße

gez. Hartmut Bock

Hartmut Bock

